

◆暮らしサポート サポート・ワン◆訪問介護
 ナイス・ケア◆通所介護ナイス・デイ◆小規模
 多機能型居宅介護ナイス・ホーム◆住宅型有料
 老人ホーム愛宕の家◆有料職業紹介つしま紹
 介所◆学童・託児ナイス・キッズ◆喫茶てのひ
 ら◆鍼灸てのひら治療院 ◆酸素BOX



vol. 264通信
 R4年8月7日発行

発行元：株式会社サポート・ワン・サービス
 愛知県津島市愛宕町四丁目113〒496-0036
 代表TEL：(0567) 26-3921
 FAX：(0567) 26-3922
 ホームページ <http://www.s-o-s.co.jp>

問合わせ・見学 大歓迎！！

《利用状況案内板 (☆募集中★満員)》

- ☆ナイス・ケア (訪問介護/介護保険)
- ☆ナイス・デイ (通所介護/定員 10名)

月	火	水	木	金	土
5	5	5	6	5	5

- ☆ナイス・ホーム (定員 17名、現在登録者 15名)
- ☆愛宕の家 (定員 17名中入居者 12名)
- ☆つしま紹介所 (有料職業紹介)
- ☆サポート・ワン (在宅ヘルパー/自費)

《8月行事予定》

- 20日 避難訓練
- 27日 孟蘭盆経(中止)

※少しずつ外出等は行っていますが、新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、密になる行事は自粛しています。
 ※今後の行事予定も状況に合わせて変更する可能性があります。ご了承下さい。

《営業お知らせ》

喫茶てのひら 8/15(火)より通常営業
 営業日：月・火・木・金・土・日/水曜定休
 時間：9:00-12:30(モーニング営業のみ)
 ※入店制限(10名まで等)あり

酸素BOX

営業日：月・火・木・金・土/水日定休
 時間：9:00-17:00 完全予約制

★コロナ禍により営業休止★

- ・打太鼓(和太鼓)・コーラス
 - ・ナイス・キッズ (学童・託児)
 - ・鍼灸てのひら治療院
- ～詳細はお問い合わせ下さい～

一つの社会/ナイス・ホーム

朝の送迎車内の一コマ。
 「今日は〇〇さん来るの？」
 「今日はお休みだよ。」
 帰りの送迎車内の一コマ。
 「今日はあ～だった、こ～だった。今度はあれしようね」
 「また明日ね」「今度は△曜日ね」



ワイワイと楽しい会話が車内を埋め尽くしています。そんな会話を聞きながら、フツと感じました。ナイス・ホームも一つの社会参加。一步自宅から出て、家族以外の方々との関わりがある事で、刺激を受け、楽しみを感じ、意欲的になってもらっているのではないのでしょうか。皆さんの表情を伺うと改めて感じています。

利用者さん同士で素敵な関係性や社会を作って頂き、私たちはほんのお手伝い。(いや、むしろ、皆さんの姿をみて励まされていることの方が多いかも(´艸`))誰もが社会の中で生き、社会の中で人生をまっとうしたい・・・そんな社会を少しでもナイス・ホームで作りたいと思うのです(Y・O)

介護スタッフ、登録家政婦、看護師大募集♪

～利用者アンケートのお礼～

先月はアンケートへのご協力ありがとうございました。結果は真摯に受け止め、日々の関わり、業務改善に繋げていけるよう努めて参ります。今後共、宜しくお願い致します

～お知らせ～

愛宕の家での孟蘭盆経について

当施設で看取りまで関わらせていただいた方の盆供養を3回忌まで執り行って参りました。今年は孟蘭盆経を施設行事として執り行うことを断念しました。

蓮はな田へお出かけ



暑さも気になりますが、思い切って花はす田に出かけました。大きな緑の葉っぱと、パツと咲いた蓮の花。足取りも軽くなりました。

無人販売を見つけ、興味津々♪

見習いたい前向きさ/ナイス・ケア

今年に入り、転倒がきっかけで寝たきりの状態になってしまった A さん。お一人暮らしのため、別居の娘さんが日に何回も訪問し、食事や排泄の介護をしてみえましたが、負担も増えてきたため、訪問介護の利用を検討され、お手伝いさせて頂く事になりました。訪問当初、きちんと座って食事を摂ってもらうために、まずは座位を保つ事からはじめ、訪問リハビリの先生による訓練で、少しずつ立位も保てるようになってきました。

訪問に伺うと、「さっきポータブルトイレに座ったのよ」「今日は車椅子にのって、家中を運動したのよ」とご本人からお聞きする事も増え、実際に訪問時に車椅子に移られ、足こぎで移動される姿を見かけるようになりました。何より、訪問当初から「起き上がれるようになりたい」「自分で歩けるようになりたい」といういつも前向きな A さん。A さんのそんな意欲的な気持ちがさらに自分で出来る事を少しずつ増やしていっているような気がします。娘さんの介護負担の軽減、A さんが住み慣れた自宅で、A さんらしく、前向きに安心して生活して頂けるよう、安全面も含め、関わりを続けていきたいです。(M・F)

季節の行事で思い出を引き出す/愛宕の家

愛宕の家がある津島市は、毎年夏に『尾張津島天王祭』という 600 年もの歴史ある祭礼が行われます。コロナ禍等の為、中止されていましたが、今年は数年ぶりに規模を縮小して行われました。愛宕の入居者さんも昔から津島に住んでいらっしゃる方が多く、『川まつり(昔は川まつりと呼んでいました)』の話題はよくあがっていました。

さて、A さん。生まれも育ちもご結婚されてからも、ずっと津島です。入居された頃は、ハキハキとお話されていた記憶がありますが、最近は認知症の進行や体力の衰えなどもあり、めっきり口数も減っています。そんなある日スタッフが「A さん、今日は天王川でお祭りがあるよ。」と声をかけると、急ににこやかに、「箱寿司と巻き寿司を作ったよ。もろこと玉子、蓮根は薄く切ったらキレイだよ。人参を入れてもキレイだね。紅しょうがもね！」・・・どうやら、思い出がよみがえってきたらしく、どんどん会話が出てきました。川まつりの日は家族が集まったそうです。それがとても嬉しくて、翌日面会に見えた息子さんに伝えると「覚えてるんだー、すごいね～。母の作った押し寿司美味しかったなあ～。2度と食べられないだろうけど・・・」とお話されました。最後の一言はちょっと切ないです。

誰にでもそんな思い出があるはず。お祭りだけじゃなくても、皆さん昔話が大好きで、たくさん楽しいお話を聞かせてくださいます。

歳を重ねて色々忘れてしまっても、楽しい思い出を引き出せれば幸せな気持ちになれるのではないのでしょうか。(K・T)



津島天王祭。本格的な出船は5年ぶり。提灯はなくても、馴染みのあるお祭りの雰囲気を感じる事が出来ました

《編集後記》夏バテをすると熱中症にもなりやすいと聞きました。夏野菜を積極的に摂って、エアコンを上手に使いながら、この暑さを乗り切りたいものですね。(Y・O)

SOS通信はホームページへの掲載と合わせ、地域の関係者や事業所、ご家族様へも発送しています。

8月の発送部数 101部